

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Reacción del Regional Norte del Cmu tras el ataque a médica en el Hospital de Salto

Policiales



Publicada el: 17/11/24	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 142	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/reaccion-del-regional-norte-del-cmu-tras-el-ataque-a-m edica-en-el-hospital-de-salto_8557.php



Policiales

Reacción del Regional Norte del Cmu tras el ataque a médica en el Hospital de Salto

Respuesta del Regional Norte del CMU ante el ataque a una profesional de la salud en el Hospital de Salto

Rechazo contundente del Colegio Médico tras agresión a

médica en Salto

El Consejo Regional Norte del Colegio Médico del Uruguay (CMU) ha tomado una clara postura en relación a la agresión sufridá por una médica en la Sala de Emergencias del Hospital de Salto.

A través de un comunicado, el organismo expresó su más enfático repudio a estos actos de violencia que afectan al personal de

salud.

Habiendo tomado conocimiento del hecho de violencia acontecido hacia el personal médico del Hospital Regional Salto, el Consejo Regional Norte del Colegio Médico del Uruguay expresa su repudio a todo acto de violencia hacia el personal de la salud y acompaña a la colega víctima de esta situación," señala el comunicado emitido por la institución. Las autoridades del Regional Norte enfatizan que no se trata de

una situación aislada, sino que responde a una problemática que

aflige a toda nuestra sociedad.

En este sentido, manifiestan su compromiso como actores sociales y représentantes de la institución, promoviendo el buen relacionamiento entre los equipos de salud y los usuarios. Además, recuerdan que el Colegio Médico, a través de sus Consejos Regionales, realiza un trabajo continuo en materia de Mediación y Resolución de Conflictos, lo que demuestra su interés en abordar estas situaciones con la seriedad que merecen.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Reaccion del regional norte del cmu tras el ataque a medica en el hospital de salto

Tags

regional, consejo, contundente, respuesta, comunicado, violencia, profesional, saltorechazo, uruguay, personal, repudio, colegio

Noticias relacionadas

Las recientes elecciones en el Colegio Médico del Uruguay marcan el inicio de una nueva gestión y los retos que enfrentan La natación de Paysandú brilló con fuerza en el Regional Norte Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión del Hospital de Clínicas, administrado por el Hospital Universitario 3.8 * Ataque a una doctora provoca un fuerte llamado de atención a los prestadores de salud en Salto Hospital Salto recibe una generosa donación: un auto 0km para el servicio de Cuidados Paliativos El Colegio Médico del Uruguay destaca el valioso servicio brindado por el Hospital de Clínicas, gestionado a través del Hospital Universitario Acuerdo clave entre funcionarios y Asse para fortalecer el Hospital 4.0 * de Salto Radio La Regional lanza un nuevo espacio creado por estudiantes de Licenciatura en Comunicación Salud Pública establece carpa de atención en el Hospital de Salto para mejorar servicios sanitarios 4.6 * El Colegio de Contadores del Uruguay asume la presidencia de la

Categorías

Alianza Regional de Sostenibilidad Empresarial

Interior	
aldea	
Breves	
básket	
ciencia	
Clima	

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024